

Il y a 4 ans, presque jour pour jour, l'AJPF organisait une délégation de 50 élus français pour participer à la **première conférence internationale sur les prisonniers politiques palestiniens à Ramallah les 27 et 28 avril 2013**, à l'occasion de la commémoration des 11 ans d'emprisonnement de Marwan Barghouti. Elle était accompagnée par Fernand Tuil, co-président de notre association et Patrick Le Hyaric, actuel président, rejoints par des représentants d'Afrique du Sud, du Chili, d'Argentine, d'Irlande, de Grande-Bretagne, de Suède, de Grèce, d'Italie, d'Espagne, du Portugal...

L'objectif : donner un coup de projecteur sur la situation des prisonniers palestiniens illégalement détenus au regard du droit international et amplifier le grand mouvement de solidarité autour de **Marwan Barghouti, le Mandela palestinien, enclenché par le réseau des villes et collectivités l'ayant nommé citoyen d'honneur,** à l'instar de la ville de Stains dès 2008, de Valenton, de Gennevilliers, d'Avion, de Chalette-sur-Loing, de Vitry-sur-Seine, de La Verrière, d'Ivry-sur-Seine en 2009, de Montataire et de La Courneuve en 2010...et bien d'autres depuis.

Ce mouvement a pris de la force grâce au courage de parlementaires, de maires et d'élus français et européens de plus en plus nombreux à demander la libération de Marwan Barghouti et des prisonniers politiques palestiniens, eux qui font l'objet d'un taux d'incarcération les plus élevé au monde.

Il prend aujourd'hui un tournant nouveau avec la grève de la faim de plus d'un millier de prisonniers, lancée le 17 avril dernier à l'appel de Marwan Barghouti. Rien ne semble arrêter leur détermination, malgré un engagement de leur pronostic vital alors qu'ils entament leur deuxième mois.

Rien n'arrêtera la nôtre pour continuer à porter leur voix et leur combat politique pour faire appliquer le droit et la justice.

L'occupation israélienne est hors la loi. Elle utilise l'emprisonnement arbitraire pour interdire l'expression politique palestinienne! Marwan Barghouthi incarne la résistance palestinienne, résolue, juste, digne.

L'Histoire est pétrie de résistances et de solidarités.

L'AJPF continuera à les faire valoir car ils sont les seuls messages d'espoir et de paix que nous pouvons et que nous devons porter.